



La que respira aliviada es la cadena departamental Grupo Palacio de Hierro, pues la agencia calificadora Fitch Ratings le afirmó la calificación de largo plazo en escala nacional de la emisora en 'AAA(mex)' con Perspectiva Estable, al mismo tiempo que ratificó la calificación de las emisiones de certificados bursátiles GPH 19 y GPH 19-2 en 'AAA(mex)'.

“Las calificaciones de Grupo Palacio de Hierro (GPH) reflejan su fuerte posición de mercado y reconocimiento de marca en México, flexibilidad financiera y perfil financiero conservador. Asimismo, consideran la diversificación de negocios de GPH, el apoyo de los socios a la compañía y la exitosa estrategia comercial para mantener su posición de mercado en un entorno cada vez más competitivo”, dijo Fitch en un documento para inversionistas.

La agencia agregó que las calificaciones incorporan la significativa interrupción del negocio durante el segundo trimestre del año derivada de la pandemia del coronavirus y la expectativa de una caída en el gasto discrecional de los consumidores mexicanos que podría prolongarse hasta 2021.

“Fitch estima que el endeudamiento bruto ajustado consolidado de GPH se incrementaría hacia alrededor de 4.0 veces (x) a finales de 2020, para luego recuperarse hacia niveles cercanos a 2.5x en el mediano plazo, asumiendo una recuperación sostenida en ingresos.